



令和5年度

学校だより

和

合い言葉
見通し・振り返り・チャレンジ

旭川市立忠和中学校
第4号

7月21日発行

「高め合い、挑戦し続けた1学期を振り返って」



上代優勝!女子バスケ

お陰様で、1学期終業式を迎えることができました。保護者や地域の皆様におかれましては、子供たちの成長を願い、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。

この4ヶ月間、生徒たちを見ていますと、教師や友人はもとより、来校者にも自ら挨拶をする人が増えたり、学習

活動で積極的に意見を交わす人が増えたりして、頼もしく成長してきた様子を嬉しく思っています。さらに、学校行事や部活動で見せる精悍さ、休み時間の話しに弾む楽しげな笑顔が、マスク無しで直接見られる機会が増えてきました。

さて、4月には、新たな学年のスタートにあたり、この一年にかける抱負、目標・夢を考えたことと思います。その実現度は、今、何%でしょうか。何事も目標を達成するためには、「見通し(計画)」と「振り返り(反省)」が必要であり、この時期に、一旦立ち止まって、各自の達成度(どこまでできているか)を確認してください。

成功(達成)したことは何か、失敗した原因は何か、達成できていない理由は何か、これらを明確にして、ゴール地点(目標・夢達成)までの道筋を再度、計画してください。このように終業式のねらいには、頑張った自分を素直に認め、自己肯定感につながることで、「高め合い、挑戦し続けた」仲間への感謝と感動の共有など、「誇り」と「愛校心」を高めることなどがあります。同時に、通知表を基に振り返り、更なる学力向上を図るために、新たな準備や改善点を明確にするための機会でもあります。

ところで、4月に皆さんにお願いした「仲間を大切にする」ことは、学校生活だけでなく、放課後や家庭での行動を含めて振り返ってください。自分がされて嫌なことは他人にしない。相手の人権を尊重し、思いやりのある行動はできていますか。

学校は「自分づくり」と「人間関係づくり」を学ぶ場でもあります。皆さんが本校を卒業し、上級学校や社会へと進んだ際には、自分で新たな環境に適応し、様々な人と関わりながら生活していくこととなります。その場に適した言葉遣い、人を思いやる気持ち、気配りのできる人になってほしいと思っています。そういった意味でも、この夏休みには、家族や地域の方々との関わりを大切にしてください。

2学期の始業式には、一回り頼もしくなった皆さんとの再会を楽しみにしています。

～中連旭川夏季大会・上川管内代表決定戦～

6月下旬の中連旭川夏季大会、7月上旬に開催された上川管内代表決定戦では、3年生が中心となり、全ての競技種目でめざましい躍進がありました。特に、最後まで戦う姿勢が素晴らしかったです。

惜敗した部も、これまでで最高の結果を残しました。また、上川管内大会、全道大会と駒を進めた部は、日々の練習の成果と「チーム力」を遺憾なく発揮していました。全ての選手が、輝きを放ってくれたことをうれしく思っております。忠和中代表としての「経験」と「誇り」をこれからの人生の糧にしてください。また、応援してくれた仲間や家族、監督等への「感謝」の気持ちを忘れないでください。

そして、何よりも、「部活動に励み、高め合い挑戦し続けた自分」を認め、自信をもってこれからの学校生活を歩んでください。

保護者の皆様には、ご支援とご声援に心から感謝申し上げます。



中体連体育大会の結果

「市内中体連体育大会」が6月10、11日、23～25日、更にその上位大会に当たる「上川代表決定戦」が7月7、8日に各会場で開催されました。選手の全力プレーから多くの勇気と感動をいただきました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。

○陸上(6/10～11日)

<男子800m決勝>
第2位 柳澤椋太 選手 (2分18秒38)
<男子100m予選>
出場 成田圭祐 選手 (12秒88)



○野球部

(1回戦)
対 光陽中
(3対4) 敗退



○サッカー部

(1回戦)
対 永山中0対0 PK戦(8対7) 勝利
(2回戦)
対 東神楽中 (4対0) 勝利
(準々決勝)
対 緑が丘中 (0対5) 敗退



○女子バレーボール部

(予選ブロック)
対 春光台中 (2-0) 勝利
(決勝トーナメント1回戦)
対 明星中 (2-1) 勝利
(決勝トーナメント準々決勝)
対 永山南中 (0-2) 敗退

○男子バドミントン部

<団体戦>
(1回戦) 対 東鷹栖中 (2-1) 勝利
(2回戦) 対 春光台中 (0-3) 敗退
<個人戦シングルス>
森 虹太 選手 **ベスト16** →上代へ
(2回戦) 対 旭川聾学校 (2-0) 勝利
(3回戦) 対 春光台中 (0-2) 敗退



○女子バドミントン部

<団体戦>
(1回戦) 対 東陽中 (1-2) 敗退
<個人戦シングルス>
佐藤 里胡 選手 **ベスト16** →上代へ
(2回戦) 対 春光台 (2-0) 勝利
(3回戦) 対 東鷹栖 (0-2) 敗退



○男子バスケットボール部 <4位>

(1回戦) →上代へ
対 東陽中 (56-47) 勝利
(準々決勝)
対 広陵中 (68-43) 勝利
(準決勝)
対 神居東中 (38-73) 敗退

○女子バスケットボール部 <2位>

(1回戦) →上代へ
対 緑が丘中 (81-34) 勝利
(準々決勝)
対 東明中 (59-40) 勝利
(準決勝)
対 東光中 (69-44) 勝利
(決勝)
対 神居東中 (39-60) 敗退



○男子ソフトテニス部

<団体戦>
予選ブロック 1勝2敗 (3位敗退)

<個人戦>三住・澤山 ペア **ベスト8** →上代へ
(4回戦) 対 東明中 (4対1) 勝利
(準々決勝) 対 附属中 (0対4) 敗退

非行防止教室

7月6日、旭川中央警察署生活安全課少年係の警察の方から、ランサムウェアや闇バイト、不正サイトへのアクセスによる被害など、ネットトラブル防止に向けた講話をいただきました。

動画の不正のサイトにアクセスしてロックがかかりお金を要求される場面が1番印象に残りました。実際あんなことになったら警告画面とか怖いし、パニックってお金を渡してしまったかもしれない。でも、この授業を思い出して適切に対処していきたいと思います。(生徒感想)



中体連上川管内代表決定戦の結果

市内中体連体育大会を勝ち上がり、次のステージへと駒を進めたチーム・選手は、市内代表として、7月7、8日の両日、旭川市内及び名寄市の各会場で行われた「中連上代」に出場し、全力でプレーし、力を出し切りました。

○剣道

<個人戦>鈴木劉備 選手
2回戦 対 旭川緑が丘中 (コテ2本) 勝利
3回戦 対 旭川東明中 (メン、コテ) 敗退
(東光スポーツ公園武道場)



○男子ソフトテニス部

<個人戦>三住・澤山 ペア
1回戦 対 当麻中(4対1)勝利
2回戦 対 名寄中(0対4)敗退
(旭川花咲テニスコート)



○男子バドミントン部

<個人戦シングルス>
森 虹太 選手
1回戦 対 旭川東明中 (0-2) 敗退
(名寄市スポーツセンター)



○女子バドミントン部

<個人戦シングルス>
佐藤 里胡 選手
1回戦 対 富良野東中 (0-2) 敗退
(名寄市スポーツセンター)



○男子バスケットボール部

(1回戦)
対 当麻中 (30-65) 敗退
(旭川市大雪アリーナ)



○女子バスケットボール部

(1回戦)
対 東神楽中 (61-46) 勝利
(準決勝)
対 当麻中 (47-33) 勝利
(決勝)
対 神居東中 (46-39) 勝利

全道大会へ!



(旭川市大雪アリーナ)

8/3~5日
(旭川大雪アリーナ)
中体連全道大会出場!



7月・8月行事予定

36年ぶりに北海道で「全国高校総合体育大会」(インターハイ)が開催され、旭川市では忠和公園や東光スポーツ公園、大雪アリーナ等でサッカー男子(7/29~8/4)やバレーボール男子(8/7~8/11)の試合が行われます。

ここ忠和で全国トップレベルの高校生の試合が繰り広げられ、より一層熱い夏を迎えます。

【7月】
25日(火)~27日(木) 夏季学習会
26日(水) 中連生活部夏季研修会(生徒会)
30日(日) 北海道吹奏楽コンクール旭川地区予選

【8月】
10日(木)~15日(火) 学校閉庁日
21日(月) 2学期始業式
28日(月) 教育実習開始(~9/22まで)
30日(水) 3年生学力テスト



夏季休業中の緊急連絡先
学級担任もしくは、
忠和中学校：61-5300



学校教育目標

◇ 広い心 豊かな知性 健やかな体
～知・徳・体の調和のとれた成長と、意欲的な学校生活～

今年度の重点目標

主体的に学び、高め合い、挑戦し続ける子どもの育成

～ 『見通し』と『振り返り』、『チャレンジ』を合い言葉に ～

校歌

青山 弘 作詞

熊崎 清志 作曲

一 土筆立つ

陽炎の

ああ我ら

向学の

確かなる

語りあう

萌黄の校庭に

清かに揺れる

ここに学べば

心一途に

思索凝らしつ

真理は深し

二 石狩の

白南風は

ああ我ら

人倫の道

裕かなる

慈しむ

水面眩ゆく

やさしく渡る

ここに集えば

自ら尋ね

資性求めて

心は広し

三 雪深く

極北の

ああ我ら

不屈なる

健やかに

燃やしあう

大地凍てつき

七星は冴ゆ

ここに励めば

雄志を追いて

質鍛えつつ

生命は韌し